

## 交流会をしました

2023.6.1 ナイト日本語クラス

コロナ禍以降、オンラインでクラスをしていましたので、一度、対面で交流会をしてはどうか、とボランティアから提案がありました。そこで、5月28日（日）とよなか国際交流センターの料理室でお好み焼きパーティーをしました。

参加者は、学習者4人、子ども2人、学習者の友人4人、子ども1人、ボランティア5人、TIFAメンバー2人の合計18人でした。この会は、クラスの学習者、ボランティアに限らず、誰が参加してもいいです。外国人は全員ベトナム人でした。学習者の友人は日本在住7年、8年と長く、日本語もとても上手でした。

全員で、お好み焼きと具沢山の味噌汁を作りました。お好み焼きは合計20枚焼きました。ベトナム人の中に、お好み焼きに慣れている人もいて、上手に焼いてくれました。

食後は、自己紹介、その後、日本人の持ち寄り品でフリーマーケットをしました。

皆とても楽しそうでした。最後に学習者から次回は、ベトナム料理をしてもいいですか、との提案があり、ベトナム料理をしてもらおうことになりました。何人参加してもいいですか、との質問もあり、皆さん、とても楽しんでいる様子が窺えました。次回は楽しみです♪

